
Протокол №2 Заседания КОМИССИИ 

по развитию рынка операторов почтовой связи 

Общероссийской общественной организации малого и среднего 

предпринимательства «ОПОРА РОССИИ» 

  

г.  Москва, Суворовская площадь,д. 1/52, 

корп.2, подъезд №5, этаж 8. Зал переговоров 

"18" сентября2018 г. 

11:00-14:00  

 

Форма проведения: очная 

Кворум: имеется 

 

Присутствовали: 

Члены Комиссии 

1. Агарков Алексей Иванович – председатель Комиссии, Член 

Президиума Ассоциации «НП «ОПОРА», Президент Союза операторов 

почтовой связи 

2. Ваничева Людмила Николаевич – ответственный секретарь Комиссии 

3. Новиков Максим Сергеевич  

4. Магомедова Наталья Исрапиловна 

5. Бахвалов Сергей Владимирович  

6. Сысоев Михаил Леонидович  

7. Туаев Тамерлан Эмзарович 

8. Соврепов Арсен 

 

Приглашенные на заседание эксперты, представители органов власти:  

1. Реут Екатерина Васильевна – Заместитель исполнительного директора 

«ОПОРЫ РОССИИ»  

2. Мартынова Дарья Валерьевна - Ведущий специалист Центра 

экспертизы и аналитики проблем предпринимательства «ОПОРЫ РОССИИ» 

 

 

 

Члены комиссии по развитию рынка операторов почтовой связи 

ОБСУДИЛИ И РЕШИЛИ: 

 



1. Итоги деятельности Комиссии за I-ое полугодие 2018 года. 

Докладчик: Председатель Комиссии Агарков А.И. 

Решено: Доработать пункты, работа по которым не принесла желаемого результата. 

 

 

2. Выработка единой позиции по отправке письменной 

корреспонденции разряда «Административное»: какие почтовые 

отправления включены в разряд и порядок доставки. 

Докладчик:Магомедова Н.И. 

Решено: Написать обращение в Минкомсвязь России за разъяснениями понятия разряд 

«Административное» и его доставки.С приведением конкретных примеров.  

Голосование: 

«За» - 8; 

 «Против» - 0; 

«Воздержался» - 0. 

 

 

 

3.Разработка способов борьбы со злоупотреблением со стороны ФГУП 

«Почта Росси» в силу использования своего доминирующего положения 

(отказ в заключении договоров, приемке писем, незаконное 

расторжение заключенных договоров). 

Докладчик: Председатель Комиссии Агарков А.И. 

Решено: Направить жалобы в ФАС РФ и его территориальные управления по конкретным 

случаям, а также пробовать практику отправки корреспонденции через Личный кабинет 

на сайте ФГУП «Почта России» (отправитель – юридическое лицо, действующее в лице 

физического лица по доверенности).  

Голосование: 

«За» - 8; 

 «Против» - 0; 

«Воздержался» - 0. 

 

 
 

4. Рассмотрение выпуска почтовых марок альтернативными 

операторами почтовой связи 

Докладчик:Сысоев М.Л. 

Решено: создать макет марок, напечатать небольшой тираж, провести одну 

экспериментальную закупку. 

Голосование: 

«За» - 8; 

 «Против» - 0; 

«Воздержался» - 0. 



 

5.  Рассмотрение возможности применения франкировальных машин 

(т.е. машин, осуществляющих нанесение знаков почтовой 

оплаты(оттисков)) альтернативных операторов почтовой связи. 

Данный вопрос перенесли на обсуждение после получения результатов одной Закупки 

марок, выпущенных альтернативным оператором почтовой связи. 

 

 

6. О плане комиссии на 2019 год 

Обсуждение не проходило, переносится на следующее заседание Комиссии. 

 


